



Morgen



11°/28°C

NEWS

SPORT

KULTUR

UNTERHALTUNG

KONSUM

GESUNDHEIT

WISSEN & DIGITAL

TV

RADIO

SENDUNGEN A-Z

SCHWEIZ

ABSTIMMUNGEN

REGIONAL

INTERNATIONAL

WIRTSCHAFT

PANORAMA

MEHR

Engpass auf der Autobahn A6 soll rasch beseitigt werden

Heute, 15:03 Uhr

Kommentare

Im Kanton Bern kämpfen Linke, Grüne und Bürgerliche für das Bypass-Projekt zwischen Bern-Wankdorf und Muri. Für den Bund hat das Projekt keine Priorität.



Auf der Autobahn A6 zwischen Bern-Wankdorf und Muri stauen sich täglich die Autos. KEYSTONE

Die bernische Bau- und Verkehrsdirektorin Barbara Egger sagte an einer Medienkonferenz, für den Kanton Bern sei es inakzeptabel, dass das Bypass-Projekt erst etwa im Jahr 2040 umgesetzt werden soll. Schon heute stauen sich die Autos während mehreren Stunden täglich, die Anwohner litten unter Lärm und schlechter Luft. Am bernischen Grossen Rat sei es nun, im Juni ein Zeichen zu setzen und die vorliegende Motion für eine Standesinitiative mit breiter Mehrheit zu überweisen.

Der Bund ist zwar willens, den Engpass dereinst zu beseitigen, Priorität hat das Berner Bypass-Projekt aber nicht. Mit dem Bypass-Projekt soll die Autobahn zwischen Wankdorf und Muri teilweise auf drei Spuren ausgebaut und weitgehend in den Untergrund verbannt werden.

Selbst Grüne machen sich für das Projekt stark

Nicht nur der Kanton Bern und die Regionalkonferenz Bern-Mittelland, auch die Grünen machen sich für das Projekt stark. «Es ist die einzige Möglichkeit, eine städtebauliche Sünde etwas abzdämpfen und die Bevölkerung besser vor Verkehrslärm zu schützen», sagte Nationalrätin Regula Rytz vor den Medien. Allerdings dürften die Verkehrskapazitäten auf der Strasse nicht grundsätzlich erweitert werden.

Regionaljournal Bern Freiburg Wallis, 17:30 Uhr, sda/widc

Mehr zu Bern Freiburg Wallis



Freiburger wollen die Regionen stärken, nicht das Zentrum

Heute, 15:09 Uhr



Die Idee von Wolf-Safaris kommt im Wallis schlecht an

Heute, 12:07 Uhr



Skiflüge nach Bern aus Norwegen und Polen

Heute, 12:00 Uhr



Die neue Legislatur im Berner Rathaus beginnt mit einer Kampf ahl

Heute, 8:01 Uhr



Ypsomed-Gründer Willy Michel gibt das Zepter ab

19.5.2014

Bern Freiburg Wallis

Kommentare

Ihr Vor- und Nachname *

Ihr Wohnort *

E-Mail Adresse * (wird nicht veröffentlicht)

Ihr Kommentar *

Die neusten Artikel auf srf.ch



RADIO SRF 3

Platz 1 in der Hitparade? Ein Kinderspiel!

Rapper Mimiks machts vor: Mit Talent, Planung und Cleverness schafft mans auf Platz 1 der Charts.



WISSEN & DIGITAL

Fernseh-Kauf: Lasst euch nicht von Technik-Blablablenden!

Die technischen Angaben bei Fernsehern sind vielfältig und für Kunden verwirrend. Wir sagen: Vertrauen Sie Ihren Augen!



RADIO SRF 1

Joe Cocker – ein Weltstar wird 70

Wir gratulierten mit einer Sendestunde, in der Sie entschieden haben: mehr oder weniger Musik des Altmeisters?



UNTERHALTUNG

Jay Z und Solange Knowles: Nach viel Haul wieder pure Harmonie

Wir haben uns alle wieder lieb! Beyoncé Knowles veröffentlicht ein glückliches Familienfoto.



GESUNDHEIT

Harte Woche für Allergiker

Das derzeitige Traumwetter bedeutet für Heuschnupfengeplagte eine Tortur. Derzeit gilt die Höchststufe für Gräserpollen.



KULTUR

Kinderschreck war gestern: Ein guter Hauswart löst viele Probleme

Ein guter Hauswart ist Gold wert. Das zeigt eine ETH-Studie über dieses «unbekannte Wesen».

Wer wir sind

Über SRF
Porträt
Qualität
Besucherführungen
Arbeitgeber SRF
Sponsoring

Was wir tun

News
Sport
Kultur
Unterhaltung
Konsum
Gesundheit
Wissen & Digital

Radio SRF 1
Radio SRF 2 Kultur
Radio SRF 3
Radio SRF 4 News
Radio SRF Musikwelle
Radio SRF Virus

SRF Player
TV-Programm
Radio-Programm
Podcasts
Radio Swiss Classic
Radio Swiss Jazz
Radio Swiss Pop

Mobile Version
Korrekturen
Meteo
Verkehr
Shop
Zambo
Teletext

Wie können wir helfen

Hilfe
Kundendienst
Media Relations

RECHTLICHES IMPRESSUM

RTS RSI RTR SWI 3SAT



SRF Schweizer Radio und Fernsehen, Zweigniederlassung der Schweizerischen Radio- und Fernsehgesellschaft